
令和４年第５回真岡市教育委員会 会議録 
 

１．招集日時 

    令和４年６月２９日（火） 午後２時００分 

 

２．場所 

    真岡市役所 教育委員室 

 

３．出席委員の氏名 

（１）教育委員会教育長       山 中 孝 雄 

（２）教育委員会委員（職務代理者） 杉 村 廣 子 

 （３）教育委員会委員        大 島 克 弘 

 （４）教育委員会委員        佐 藤   進 

  

 

４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

 （１）教育次長           古 澤 博 之 

 （２）学校教育課長         藤 田 主 計 

 （３）生涯学習課長         谷 口 栄 治 

 （４）文化課長           野 村 智 成 

 （５）国体・障害者スポーツ大会推進室長  長 瀧 勝 徳 

（６）学校教育課総務係長      高 崎 博 美 

 （７）学校教育課総務係主事     太 田 美 幸 

 

５．会議録の作成に当たった者 

    学校教育課総務係主事     太 田 美 幸 

 

６．令和４年第５回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 

                      佐 藤   進 委員 

杉 村 廣 子 委員 

 

７．開会時間 午後２時００分 

  

８．令和４年第４回真岡市教育委員会会議録の承認 

   高崎学校教育課総務係長が、会議録案を事前に送付した旨を説明し、審議の結果、

原案のとおり承認された。 

 

９．教育長等の事務報告 

   古澤教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 

    杉村委員より、オンラインで行った教職 2年～4年目の教員支援事業とはどの

ようなことを行ったのかとの質問があり、山中教育長、古澤教育次長より、今年

度 2年目から 4年目になる教員に対して指導主事が各学校を訪問しながら、授業

を見学し、授業の工夫・改善について指導を行う事業である旨、また、今回行っ

たものは事業の事前の連絡である旨を説明。 

 



10．議案 

  議案第１６号「真岡市少年指導員の委嘱について」 

谷口生涯学習課長から、真岡市少年指導センター設置条例施行規則第５条の規定

により委嘱するものであり、少年指導員には、学識経験者など２５名に委嘱する旨

説明し、審議となった 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

    議案第１７号「真岡市少年指導センター運営協議会委員の委嘱について」 

谷口生涯学習課長から、真岡市少年指導センター運営協議会に関する規則第３条

の規定により委嘱するものであり、４名を新たに委嘱する旨説明し、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

議案第１８号「真岡市社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について」 

谷口生涯学習課長から、社会教育法第１５条第２項及び第３０条第１項の規定に

基づき、委嘱するものであり、２０名に委嘱する旨説明し、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

   

議案第１９号「真岡市立図書館協議会委員の委嘱について」 

谷口生涯学習課長から、図書館法第１４条及び真岡市立図書館並びに真岡市立二

宮図書館の設置及び管理条例第６条の規定により、真岡市立図書館協議会委員を委

嘱するものであり、今回は１０名の委員のうち、関係団体からの推薦による委員２

名が変更となる旨説明し、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

議案第２０号「真岡市民会館運営審議会委員の委嘱について」 

野村文化課長から、真岡市民会館条例第１３条の規定により、委嘱するものであ

り、今回は１０名の委員のうち２名が変更となる旨説明し、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

   

11．報告 

報告第１４号「令和４年第３回真岡市議会定例会一般質問について」 

古澤教育次長から、質問の趣旨とそれに対する答弁の概要を報告した。 

大島委員より現在の給食費の小学校月額４，５００円、中学校月額５，２００円

は食材費だけであるのかとの質問があり、古澤教育次長より、学校教育法で決まっ

ており、学校の施設設備や給食センターの内職員の人件費等については設置者であ

る市が負担し、給食費は食材費のみが対象となっている旨説明した。 

同委員より現在様々なものが値上がりしているため食材費にも影響があると思

うがどのように考えているか。との質問があり古澤教育次長より、今の状況では

年間 2500万程度かかる見込みだが、今年度についてはコロナ対策の地方創生臨時

交付金にて学校給食費の高騰分についても対応しようと考えている旨説明した。      

佐藤委員より小学校高学年における教科担任制について教職員の定数の増加を

要望していくとのことですが、将来的には中学校のような形態を目指したいとい

うことか。との質問があり、教育長より国はそういった形態を目指しており、予

算は県の負担となるので、教員の定数の改善を要望していく予定である旨説明。 



 

  報告第１５号「真岡市青少年問題協議会委員の委嘱について」 

谷口生涯学習課長から、真岡市青少年問題協議会委員の委嘱について１７名の委

員のうち、７名が変更となった旨報告した。 

 

  報告第１６号「真岡の夏まつりへの中学生神輿の参加中止について」 

谷口生涯学習課長から、真岡の夏まつりへの中学生神輿の参加中止について概要

を報告した。 

   佐藤委員より中村の夏まつりが 7月 10日に行われる予定だが、中学生の神輿が

参加すると聞いているが、生涯学習課で許可を出したのかとの質問があり、谷口生

涯学習課長より生涯学習課では真岡の夏祭りに関しての中学生神輿について担当

しているが、中村の夏まつりについては実行委員会が別になっており、生涯学習課

の方では直接担当していないが各地域と、学校での話し合いの中で、対策等を鑑み

ながら、参加の判断をしていると推察する旨を説明した。 

 

  報告第１７号「真岡市炬火イベントについて」 

長瀧国体・障害者スポーツ大会推進室長から、真岡市炬火イベントについて概要

を報告した。 

 

12．その他 

（１）令和４年８月の教育委員会について 

   高崎総務係長から、８月の開催日程案について、８月２５日（木）午前１０時ま

たは、２６日（金）午後２時の２案を提案し、協議の結果、８月２５日（木）午後

２時に決定される。 

 

13．閉会時間 午後２時４０分 

 

   

 


